
Verbale incontro di lunedì 18.12.2017 

 

 

Presenti: Sindaco – Ass. Zanella - Zanotto Marco – Zanconato Fabio – Gaspari Donatella 

 

L’incontro ha lo scopo di lavorare insieme e trovare soluzioni affinchè la scuola materna “V. 

Pasini” possa contiuare il suo servizio senza però essere troppo a carico del comune. 

 

Il Sindaco illustra ai presenti le previsioni statistiche per i prossimi anni e chiede cosa si può fare. 

 

I referenti della “V. Pasini” dicono che sulla base dei numeri presentati faranno delle proiezioni. 

 

Per sezione servono 21-22 bambini e i costi sono alti. 

I presenti, portavoce della “V. Pasini”. Dicono che intendono cercare bambini anche al di fuori del 

comune di Arcugnano. Per esempio i bambini della scuola dell’infanzia di S. Gottardo ma bisogna 

andare a prenderli con lo scuolabus. 

 

Sembra che la scuola infanzia di S. Gottardo (fa capo all’IC “Val Liona” di Sossano) stia 

chiudendo: INFORMARSI. 

 

La Sig.ra Gaspari, in accordo con gli altri, dice che il modo per invogliare le famiglie ad iscrivere i 

propri bambini alla materna “V. Pasini” è quello di offrire proposte interessanti puntando 

sull’offerta formativa: 

- progetto alimentazione 

- progetto musicale (già esistente ma si potrebbe renderlo migliore) 

 

Propongono di avere € 5.000,00 per sezione. 

 

Il Sindaco espone i punti su cui si può lavorare: 

- trovare la soluzione minima per garantire la base di funzionamento (minimizzare il 

contributo ma massimizzare la tranwuillità di chi lavora nella scuola 

- creare un plafond per abbassare le rette dei residenti 

- differenziare le rette tra residenti e non residenti (anche ai nidi) 

 

L’incontro si chiude con l’impegno di fare delle valutazioni sui dati statistici, su come trovare altri 

bambini e su cosa si può offrire in ambito didattico. 

 

Prossimo incontro mercoledì 10 gennaio 2018 alle ore 18.00. 


